
建設・土木 

●新発田市改善への意見 

Ｑ． 

初めまして。文章を書くのはあまり得意ではないのですが、読んでいただけたら幸いで

す。私は 16年間新発田に住んできました。新発田は住みやすく、私はとてもいい街だと思

っております。しかし、少し気になるところもありましたので今回手紙を書かせていただ

くことにしました。まず、除雪です。新発田は雪国で毎年たくさんの雪が降ります。除雪

は新発田市長さんに言って直るか分からないのですが、私にとってすごく心配な気持ちに

なったので伝えさせていただきます。新発田イオンへ向かう道でセブンイレブンから新発

田リハビリテーション病院までの間の歩道が除雪されていなくて、小学生くらいの女の子

が仕方なく車道の端を歩いているのを見て心苦しくなりました。新発田はたくさん雪が降

るので除雪が行き届いていないのは仕方ないことなのかもしれないのですが、小学生くら

いの子が車道を歩いていると思うと心配です。できる限りで良いので歩道の除雪をしてい

ただければと思います。私は新発田市が住みやすく、安心して暮らせる街だと思っている

ので除雪を改善してより良い街にしていただけたらと思います。ただの高校生の意見では

ありますが、参考にしていただければと思います。これからも新発田市を支える市長とし

て頑張ってください！ 

（令和 7年 3月受付） 

 

Ａ． 

 歩道除雪がなされておらず、交通量の多い車道を小学生が歩いていたとのことをお聞

きし、大変心が痛みました。 

 歩道除雪は、市民の皆様の安全を確保するために非常に重要なことであると認識して

います。御指摘いただきました道路は、新潟県が管理する国道 290号でしたので、道路

管理と除雪を行なっている新潟県（新発田地域振興局）に御指摘いただいた内容と状況

を伝え、歩道除雪について強く申し入れを行なったところです。 

 地域の未来を担う、若い世代の皆様からのご意見は、市の政策形成等に大変参考とな

りますので、今後ともお気付きの点がございましたら、ご意見をお寄せくださいますよ

うお願い申し上げます。 

（令和 7年 3月 7日回答） 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


